## **Gute Platzierungen in Heidenheim**

Am vergangenen Wochenende fand bereits zum 24. Mal das Internationale Schwimmfest in Heidenheim auf der 50m-Bahn statt. Die 8 Aktiven des SVF erkämpften sich gute Mittelfeldplätze, teilweise ganz nahe an den Medaillenrängen.



von links:

Laura König, Sophia Küchle, Matthias Matmuja, Hannah Satow, Leonie König, Anna Leupold, Leon Stokhammer, Lilli König

Das traditionelle Heidenheimer Schwimmfest wird gerne als Standortbestimmung für die kommende Langbahnsaison und für das Erreichen der Pflichtzeiten für die kommenden Meisterschaften genutzt. Aus 58 Vereinen – auch aus der Schweiz und Österreich – waren 872 Schwimmer und Schwimmerinnen am Start, darunter auch 8 Schwimmer aus dem Nachwuchsbereich des SVF. Deren Ziel war unter anderem das Erreichen der Pflichtzeiten für die Württembergischen Jahrgangsmeisterschaften.

Am erfolgreichsten war Leonie König (`00), die über 200m Lagen in sehr guten 2:41,78 min mit Rang 4 knapp am Podium vorbeischwamm. Hannah Satow (`03) erkämpfte sich Platz 5 über 100m Rücken in ebenfalls sehr guten 1:20,61 min. Lilli König ('02) und Laura König ('98), Anna Leupolt (`00), Sophia Küchle (`01), Matthias Matmuja (`00) und Leon Stockhammer (`01) erschwammen sich Mittelfeldplätze und viele Zeiten, die zum Start bei den "Württembergischen" berechtigen.